



## Supersalud adelanta mesas de concertación para evaluar calidad de EPS

[Ministerio de Salud y Protección Social](#) > Supersalud adelanta mesas de concertación para evaluar calidad de EPS

**29/09/2018**

**Boletín de Prensa No 141 de 2018**

*- El ente de control determinará cuáles son las entidades que saldrán del sistema de salud.*

**Villavicencio (Meta), 29 de septiembre de 2018.**- El Ministro de Salud y Protección Social, Juan Pablo Uribe Restrepo, insistió en que los prestadores de servicios de salud de Colombia tienen la obligación de atender con calidad a sus afiliados porque, de lo contrario, serán evaluados por la Superintendencia de Salud, entidad que determinará su continuidad en el sistema de salud.

“Como lo dijo el presidente Iván Duque al inicio del taller, vamos a forzar la evaluación de desempeño de los prestadores de salud (EPS e IPS) para que los ciudadanos conozcan cuáles son las mejores en servicios porque deben exceder las expectativas de sus usuarios”, dijo el ministro.

Fue más allá al anunciar que la Superintendencia Nacional de Salud excluirá del sistema de salud colombiano a aquellas que no cumplan cabalmente su función con los afiliados.

“El Superintendente de Salud está llevando a cabo mesas de concertación con las EPS para determinar su funcionamiento en materia de calidad”, informó.

De otra parte, Uribe Restrepo -durante su intervención en el noveno taller Construyendo País, señaló que el hospital El Dorado está construyéndose y la responsabilidad de que llegue a buen término depende de todos los actores que intervienen en la misma. “El compromiso del ministerio es ver la viabilidad de los proyectos como este aquí en el Meta, así como el de Guamal -que también es una prioridad para nosotros-”, agregó.

Por último, en materia de salud pública, hizo un llamado a las autoridades del Meta para mantener la cobertura de vacunación por el tema migratorio, a dar un manejo

adecuado a enfermedades como el dengue sin bajar la guardia y a reducir los incidentes de tránsito, en especial los de motociclistas, para impulsar la salud y prevenir la enfermedad entre la población llanera.